

# やすと



かしこく、あたたかく、たくましく

平成24年5月16日

第5号

家庭訪問ではお忙しい折、ご都合をつけていただきありがとうございました。多少時間の誤差等あったかと思いますが、ご理解とご協力をいただき感謝しています。学校では見られないお子さんについての情報等を大切にしながら今後の指導に生かしていきたいと思います。担任が訪問させていただくことで、お子さんとの距離感がぐっと縮まっていきます。本当にいろいろとお気遣いいただきありがとうございました。

## 第1回運営協議会が開かれました

コミュニティスクールも7年目に入り、5月10日（木）第1回運営協議会が開かれました。まず、学校の本年度の教育目標や目指す子ども像、具体的方策を説明し、承認されました。その後、今年度の活動について話し合っていました。

「地域で健やかな子どもを育てる」ことを目指して、「学校と地域が連携した防災計画も必要ではないか」「地域の人材を活用して学習資料室が運営できないか」など、いろいろな意見が出されました。今後は出された課題をもとに、地域と連携した取り組みを進めていきたいと考えています。

6月には、学校教育活動にご支援いただく拡大委員の皆様にも集まっていただく予定です。毎年この方たちを中心に、たくさんの地域の方にご尽力をいただいています。子どもは、多くの方々にふれあい、様々な価値観の中で確かな成長をとげていくことでしょう。

### 学校運営協議会委員の皆さん

大島 保 元八郷まちづくり委員会委員長  
(委員長)

太田 圭一 現PTA会長  
(副委員長)

鈴木 勝利 前学校評議員

森 利三 学校評議員

古田 寿久 前PTA会長 スポーツ指導員

竹内 勇 八郷安全部会長

井上 博 前PTA会長

小崎 万里子 主任児童委員



## 子どもたちの安全のためにお世話になります

5月12日(土)、自治会長さんや福寿会のみなさんに沢山参加していただき、安全部会の総会が行われました。DVD「子どもの見守りは地域で」～八郷地区の下校パトロールの取組～を見た後、竹内部会長から規約や見守り活動の趣旨についての説明があり、確認がなされました。その後の質疑応答では、活発な意見が出されました。どの方も子どもの命の安全を一番に考えていただいている、頭の下がる思いがしました。いただいたご意見を参考にさせていただき、これからも参加者の拡充や安全意識の高揚に努めていきたいと思えます。ご参加ありがとうございました。詳しくは、後日安全部会だよりをご覧ください。



## 見られるといいな・・・金環日食 安全に観察を

金色の輪が空に輝く金環日食が21日朝、観測できるそうです。金環日食は、午前7時30分ごろから約3分間、月の影が太陽の大半を隠し太陽の形がリング状になります。それを見ることができる場所は限られていて、ちょうど東海地方がその範囲内にはっています。名古屋では実に932年ぶりという大変珍しい現象です。

そこで、八郷小としても、天体に興味を持ったり、月・太陽・地球の位置関係を知ったりする絶好の機会ととらえて、次のような手立てを講じましたので、ご理解とご協力をお願いします。先日子どもたちが、日食グラスを一人一つ作りました。保護者の方にも材料をお渡ししますので、作っていただいて、ぜひ子どもたちといっしょに観察してほしいと思います。(作成方法は、お子さんが知っています)

### 安全な観察のために

- ◇ 自宅、または自宅近くで観察してください。
- ◇ 太陽を直接見ないこと。
- ◇ 日食グラスでも、見続けないこと。(3分以上続けて見ない)
- ◇ 歩きながら、日食グラスで絶対に見ないこと。
- ◇ 集合時刻・出発時刻は、登校班によって違いますが、観察時刻と重なる班は、約10分遅らせ、8:25をめぐりに登校するようにしてください。(あわてて走ってこない)

### 5/21 日食の流れ (四日市市)

- 6:17 部分日食始め
- 7:29 金環日食始まり
- 7:31 金環日食最大
- 7:33 金環日食終わり
- 8:56 部分日食終わり